

# EKSPOS

## Forkompinda Sumbawa Barat Hadiri Maulid Nabi Muhammad SAW Di Kelurahan Sampir

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID)

Oct 14, 2022 - 20:00



Sumbawa Barat NTB - Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin, S. Sos menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H di Masjid Al Ikhlas lingkungan Pakirum Kelurahan Sampir Kecamatan Taliwang.

Kegiatan ini pada Kamis, 13 Oktober 2022 sekitar pukul 08.45 Wita yang

bertempat di Masjid Al Ikhlas lingkungan Pakirum Kelurahan Sampir Kecamatan Taliwang dengan tema \*MENELADANI SIFAT RASULULLAH SAW DALAM KEHIDUPAN SEHARI HARI\*.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H W. Musyafirin, MM, Dandim 1628/SB Letkol Inf Octavian Englana P, Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin, S.Sos, Kajari Sumbawa Barat Suseno, SH., MH, Camat Taliwang Aku Nurahmadin, S.Pd, Plh Kapolsek Taliwang IPDA Puguh Santoso, Lurah Sampir Nuari Zamaksyari, S. AP, Bhabinsa dan bhabinkamtibmas Kelurahan Sampir, toga, toma dan toda Kelurahan Sampir.

Lurah Sampir mengatakan dalam sambutannya, Alhamdulillah kita hari ini masih diberikan kesehatan dan panjang umur oleh Allah SWT sehingga kita dapat berkumpul dalam memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada Forkompinda Sumbawa Barat dan para tamu undangan yang berkesempatan hadir.

Peringatan Maulid Nabi SAW ini selain untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT ini juga sebagai bentuk kasih sayang kita sebagai umat Islam kepada Nabi Muhammad SAW. Sesuai dengan tema yang akan disampaikan pada pagi hari ini semoga kita semua dapat mengimplementasikan amalan-amalan Rasulullah dalam kehidupan sehari-hari.

Setelah itu, penyerahan bantuan oleh Bupati Sumbawa Barat untuk perawatan Masjid Al Ikhlas kepada Lurah Sampir dan pengurus Masjid Al-Ikhlas.

Bupati Sumbawa Barat dalam sambutannya mengatakan, makna yang paling mendasar dari peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW adalah untuk mengevaluasi sejauh mana Uswatun Hasanah yang melekat pada diri Rasulullah SAW dapat kita teladani dan kita laksanakan dalam kehidupan sehari-hari. Keteladanan Rasul yang saat ini hampir punah, harus dihidupkan lagi yang diawali dengan menjalin silaturahmi, mempererat rasa kebersamaan, persaudaraan dan gotong-royong. "Seiring dengan peringatan hari kelahiran junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, pada dasarnya mengajak kita untuk menyimak kembali segala aspek kehidupan Rasulullah yang sejak kecil penuh dengan keteladanan," kata Bupati.

Untuk itulah, lanjut Bupati marilah kita bertafakur sampai sejauh mana kita dapat melaksanakan contoh tersebut dalam kehidupan kita sehari-hari guna mewujudkan Kabupaten Sumbawa Barat khususnya di Kelurahan Sampir ini yang "Baldhatun ThoyyibatunWwa'robbunGhofur.

Setelah itu penyampaian ceramah peringatan Maulid Nabi SAW oleh Ustadz Drs Nasrum menuturkan, sebagai umat muslim, kita dianjurkan untuk meneladani akhlak dan perilaku dari pemimpin utama kita yakni Rasulullah SAW. "Tidak ada yang lebih patut diteladani daripada beliau. Sosoknya yang sangat bertaqwa kepada Allah adalah yang patut untuk ditiru," ungkapnya.

Namun, kita memahami bahwa Rasulullah SAW adalah seorang utusan yang dijaga oleh Allah SWT. Setiap gerakannya adalah sebuah catatan perintah. Bahkan sampai hal-hal terkecil dari Rasulullah SAW sangat baik untuk ditiru oleh umat Islam. Maka marilah kita banyak belajar dari apa yang telah dilakukan oleh Rasulullah SAW. "Semoga apa yang menjadi teladan dari Rasulullah dapat kita

terapkan dalam kehidupan sehari-hari di tengah masyarakat," ujarnya. (Adb)